

# *Afirman en Cuba que la americanización de la cultura es enorme*

---



La Habana, 27 abr (RHC) El politólogo argentino Atilio Borón valoró que la americanización de la cultura a nivel global es cada vez mayor, durante la jornada inaugural del XII Seminario de Relaciones Internacionales, con sede en La Habana.

Señaló Borón que en el campo cultural se impone la unilateralidad, a pesar de haber en el contexto actual una redistribución del poder mundial el cual socava la hegemonía de Estados Unidos.

También sentenció que detrás de eso vienen los intereses económicos, políticos y hasta los militares.

Atilio Borón se refirió, además, a los retos que enfrenta América Latina, que en su opinión vive un momento complejo en el cual varios gobiernos progresistas están sometidos a presiones bastante inusuales.



**Radio Habana Cuba**